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ロータリーを実践し、みんなに豊かな人生を
2013～2014年度
国際ロータリー会長
ロン Ｄ．バートン

欠席者　石井（良）君、川名君、窪田君、佐野君、
　　　　鈴木（郁）君、登崎君、古川君、前田（博）君、
　　　　村山君、森崎君、矢岸君
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会長挨拶 会長　野田和秀君
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指揮　遠藤正幸君

出席総数
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34/45 75.56% 5３名会員総数今 回
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広重版画より　三島　朝霧
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皆様、こんにちは。ビジターの中田様、ようこそ当クラブへお越
しくださいましてありがとうございます。また、坂本様には、後
程入会式をおこないますので、よろしくお願い致します。
　さて、この時期になりますと、次年度の計画のことを考えな
ければならない上に、会長挨拶のネタが尽きてきまして、何に
ついて話そうか苦慮してしまいます。そんな訳でして、今回及
び次回にわたって、先月中ごろ工場見学＆経営セミナーに
行って参りました、岐阜の大垣にあります未来工業(株)につ
いて話をさせていただこうと思います。お許しください。
　この会社のこと、あるいは創業者の山田昭男相談役のこと
は、どこかで耳にされているのでは、と思います。今回のセミ
ナーは、昨年社長になられた子息の山田雅裕氏がスピー
カーとして登場されました。相談役の話を直に聴ければ尚良
かったのですが、みやげに相談役の過去のセミナーでの講
演ＣＤが配られましたので、目下車のなかで反復ヒアリング中
です。　この会社について、二つの点を取り上げてみたいと
思います。
　一つは、徹底した「差別化」戦略です。私なども、学生時代
にゼミの先生から経営についての不可欠な要件として、「ス
ペシャリティー」ということは、聞かされておりましたが、この会
社の「差別化」は驚きです。世の中の９７％の企業は、経常利
益が４０００万を超えてない、そんな会社と同じことをしない、
反対をやろうじゃないか、ということで、生まれてきたのが、７０
歳定年とか、子供を産んだら３年休みとか、年間休日１４０日、
その他、残業禁止、ホウレンソウ禁止、ノルマ無し、成果主義
禁止、携帯電話禁止等々。

幹事報告 幹事　平出利之君

①柴崎恵子さん・石井　彰さんに米山梅吉記念館委員会　
運営小委員会の委員の委嘱状が届きました。

“こんにちは、ようこそ”
中田　真君（沼津柿田川ＲＣ）ゲスト

　相談役の考えは、何でも考える、工夫する癖をつけようとし
て徹底してよそと反対をやろうじゃないか、ということらしい。
何故なら、ローテクの商品を作って、大手の松下電工、日立、
東芝、三菱とわたり合っていくには、工事現場密着で、とこと
ん品物の工夫をするしかなく、その為に社員たちに「この会
社のために頑張りたい」と思ってもらわねばならないので、上
記のようなモチが必要だったようです。とにかく工場内いたる
ところに「常に考える」を社是として掲げてあり、社内の改善
活動として、提案制度（全社員対象、内容を問わず、１件５０
０円）があり、これは残業ゼロとの絡みもあるようですね。
　二つ目は、全社員が正社員で、パート、契約社員は原則雇
用せずの点、これは次回に回します、以上会長挨拶とさせて
いただきます。



（週報担当：西本和夫）

BE BALANCED! 良い加減をもって

◆原君、本日私の誕生日です。でも卓話です。宜しく。
◆室伏君、チャペル「ソルミエ」が5月17日（土）にオープンい
たします。千葉さん、難易度の高い施工は現場泣かせで
した。ありがとうございます。
◆千葉君、室伏さん、お世話になりありがとうございました。
設計部も工事部も、とても腕の振るい甲斐のある素晴らし
い作品となりました。
◆関本（文）君、椙山さん、遠藤武子さん、前田房江さん、九
州ツアー参加ありがとうございました。お陰様で九州全県
でのゴルフ達成出来ました。「佐賀クラシックゴルフクラブ
」では雨で1日延びましたが、お蔭で美肌で人気の嬉野
温泉に入浴でき、思い出多い旅でした。

◆千葉君、予算組みで苦しんでいます。是非とも次年度、諏
訪部年度へ愛の手を！　と、いうことで、皆さんどんどんス
マイルをしてください！！
◆千葉君、暑くなって来たので、そろそろ衣替えを考えねば
なりません。と、いうことで本日早退致します。
◆小野君、本日早退します。

原君、小野君、花房君
石井（彰）君

おめでとう

 

会員誕生日
結婚記念日

 

米山記念館委員会　運営小委員会委員　石井　彰君

卓　話

訪日外国人２０１３年度１０００万人達成（１０９８万人）
要因、円安、LCC（格安航空券）
国別　１、アジア（韓国、中国、台湾、香港）２、北米、３、欧
州、4、オセアニア
円安・昨年7月に両国観光査証（ビザ）免除によりタイ76％増
の約50万人、マレーシア46％増20万人
政府は、ベトナム・フィリピンも免除を目指しブラジル・中東諸
国も緩和へ。
数千人規模の旅客を連れてくるクルーズ船への規制も緩
和する方針
最大30日滞在できる制度を新設。入国審査時の訪日外国
人の負担の軽減が目的。
政府は訪日客を2020年までに2000万人を目標としている。
国交省中部運輸局の2013年の外国人宿泊客数発表によ
ると最も多かったのは浜松市17万人、続いて小山町8万8千
人、静岡市4万8千人、伊東市3万人県全体では、10％増54
万2千人。宿泊者全体を占める外国人割合の最も多かった
のは、小山町６８％になります。
今後、少子高齢化により定住人口が減少して行きます。また
静岡県は、津波対策により流失人口の多い地域として報道
もされている。
富士山の文化遺産登録や地域の普遍的価値を打ち出し
観光振興に繋げ交流人口拡大を図るべきと思います。仕掛
けと努力次第では、消費需要を高めることによって地方経
済の背中を押し上げることができます。またこれからの時代
地域間格差も避けられません。広域連携による観光振興事
業に大きな効果が期待できるものと確信いたします。

観光・よもやま話

原　久一君

委嘱状

入会おめでとう

坂本　和也君
生年月日　昭和３９年４月７日
職業分類　銀行
事業所　　スルガ銀行三島セントラル支店
役　職　　支店長
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